

NEWSPAPER

Wakafkan Diri Untuk Rakyat, Hasnah Syam Buktikan Dengan Kegiatan Masyarakat

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 18, 2021 - 21:39



Legislator DPR RI drg. Hj. Hasnah Syam MARS

BARRU- Legislator DPR RI drg. Hj. Hasnah Syam MARS membuktikan komitmen mewakafkan diri pada rakyat yang diwakilinya, Dirinya tetap konsisten melaksanakan agenda harian ditengah Prestasi Prestisius Pemerintahan yang dipimpin Suaminya, selaku Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si.

Diketahui, pagi tadi gema kebahagiaan atas Prestasi Pemda Barru yang meraih Penghargaan dari Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati, atas nama Pemerintah Republik Indonesia berupa Piagam Penghargaan sebagai Daerah yang berhasil menyusun dan menyajikan Laporan Keuangan dengan Capaian Wajar Tanpa Pengecualian, pagi tadi, Senin (18/10/2022).

Namun, Srikandi yang disapa Bu Dokter ini, sejak pagi telah bersama dengan Ketua dan Pengurus KKDB Barru dalam melaksanakan Vaksinasi Massal di salah satu pusat pertokoan di Tanete Rilau.

Sebanyak 500 Vaksin jenis Sinovac disiapkan kerjasama Dewan Pengurus Pusat Kerukunan Keluarga Daerah Barru (DPP KKDB) dengan Anggota DPR RI Fraksi Nasdem Drg. Hj. Hasnah Syam, Mars yang diperuntukkan bagi masyarakat umum.

"Alhamdulillah, kita terus gelorakan ajakan vaksinasi dengan melibatkan semua elemen masyarakat dan organisasi, tadi 500 Vaksin khusus disiapkan bersama KKDB Barru, semoga bermanfaat, dan segera membebaskan Barru dari Pandemi Covid-19 yang saat ini kembali Zero Suspect dan Zona Hijau," sebut Hasnah Syam yang selaku Anggota DPR RI nampak dibersamai Petinggi Pemda Barru dan Tokoh Berpengaruh di KKDB.

Dalam sambutannya pagi tadi, Ketua DPP KKDB H.M. Yasin Azis, SE mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dokter yang telah membantu dan mendukung kegiatan vaksinasi ini.



"Terima kasih atas bantuan dan dukungan ibu Anggota DPR RI Hj. Hasnah Syam yang telah mendukung kegiatan vaksinasi ini. Selain itu ucapan terima kasih juga kami sampaikan kepada Bupati Barru H. Suardi Saleh yang telah hadir memberi dukungan kepada pengurus DPP KKDB Sulsel" urainya yang hadir dibersamai Sekretaris Jenderal DPP KKDB Dr. H. Mashur Razak, SE, MM.

Pasca memantau jalannya Vaksinasi, Hasnah Syam memacu kendaraannya ke Palanro, Mallusetasi, untuk membesuk salah satu tokoh Masyarakat Palanro, yang sedang sakit.

"Terima kasih banyak kunjungan ta, sehat terus ki Bu Dokter ku untuk Barru ta," sebut Pasien yang haru dan bahagia dengan kunjungan langsung Anggota DPR RI di kediamannya.

Setelahnya, kendaraan Anggota DPR RI ini kembali ke Barru Kota, di Lantai VI Menara Kantor Bupati Barru melaksanakan tugas selaku Istri Bupati Barru yang juga Ketua Tim Penggerak PKK Barru dalam melaksanakan Rangkaian Hari Anak di Kabupaten Barru.

Tidak berhenti disana, Sorenya Bu Dokter kembali membesuk salah seorang Warga di Jalan Baronang, Sumpang Binangae yang dikabarkan tinggal seorang diri dalam keadaan membutuhkan bantuan.

Bersama segenap Anggota PKK Barru, Bu Dokter Hasnah Syam membawa beberapa bantuan sembako dan beberapa perabot perangkat tidur, bahkan meminta Tim nya untuk bersama menyehatkan lingkungan warga perempuan tadi, dengan merapikan dan membersihkan bagian rumah untuk lebih sehat dan bersih.

"Kalau kita sudah komitmen peduli bersama rakyat, hal seperti ini muncul dari nurani dan ikhlas dijalani dengan perasaan bersemangat untuk berbagi kepedulian," sebut Hasnah Syam menanggapi pertanyaan pewarta yang meminta testimoni kegiatannya dari Ujung Selatan ke Ujung Utara dan kembali ke Kota Barru.

(RED)